

# Tres casos de hanta virus registra a la fecha el Biobío

**Dos en Conce y uno en Penco confirmados, ponen la alerta. Autoridad llama a prevenir.**

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**U**n caso más de contagio de hanta virus que los dos que se registraron durante todo el 2022, ya presenta la Región del Biobío en lo que va del año, lo que pone la voz de alerta en torno a dicha enfermedad. Dos de los actuales tres casos corresponden a lugar probable de infección a la comuna de Concepción y uno a Penco, según detallaron desde la Seremi de Salud.

Respecto al primer caso, se trata de un joven de 24 años, que inició síntomas el 2 de febrero de 2023, con domicilio particular en Concepción, quién se desempeña como estudiante de Arquitectura y realiza actividades laborales informales en un sector rural de Hualqui. El caso estuvo hospitalizado en Hospital Regional con ventilación mecánica, ya está de alta en buenas condiciones.



LA ESTRELLA

LLAMAN A SEGUIR LAS RECOMENDACIONES DE PREVENCIÓN A FIN DE EVITAR NUEVOS CASOS.

**32**

**casos de virus Hanta se registraron a nivel país durante el 2022. Sete personas fallecieron.**

El segundo caso corresponde a un hombre de 43 años, trabajador acuícola (Buzo), residente en Penco, quien presentó síntomas durante un viaje por motivos laborales en la región de Aysén, lugar donde fue hospitalizado. Tras evidenciar una positiva recuperación, el paciente

**3**

**casos confirmados se han registrado en la Región del Biobío en lo que va del 2023.**

fue dado de alta y realizó el viaje de regreso a la región del Biobío.

Mientras que el tercer caso se trató de una mujer de 23 años, pareja del primer caso de hantavirus, que inició síntomas el 26 de febrero con residencia en sector "Autopista camino a Cabrero", en Concep-

ción. Se consideró como lugar de posible contagio el domicilio de su pareja en el sector Lagos de Chile, ya que cumplía las condiciones de riesgo domiciliario y peridomiciliario, el cual fue visitado frecuentemente por ella.

La joven actualmente se encuentra en el Hospital Guillermo Grant Benavente en estado grave con ventilación mecánica.

**EL LLAMADO**

Ante los riesgos que implica la enfermedad transmitida por roedores silvestres, el seremi de Salud, Eduardo Barra, entre-

gó recomendaciones de prevención, a fin de evitar nuevos casos en la zona.

"Es importante que las personas que desarrollan su vida o trabajo en sectores rurales, así como las personas que van de paseo a zonas de camping, puedan adoptar medidas de prevención al interior y exterior de viviendas, en bodegas, para evitar el contagio de virus Hanta. En estos sectores en necesario transitar por senderos o caminos habilitados, sin internarse en lugares con vegetación abundante; evitar recolectar frutas silvestres o leña; utilizar carpas con piso y enteramente selladas, limpiando el área donde se desea acampar, además de elegir siempre espacios autorizados", expresó.

Cabe recordar que el Síndrome Cardiopulmonar por Hantavirus corresponde a una zoonosis viral transmitida al ser humano por roedores silvestres, que se caracteriza por fiebre, mialgias, cefalea y en algunos casos trastornos gastrointestinales, seguido de aparición repentina de dificultad respiratoria e hipotensión, y se transmite por la inhalación de aerosoles producidos a partir de la orina, heces o saliva de roedores infectados. ☺